

QUATRE JOURS APRÈS L'OVNI

DE KEMBS (Haut - Rhin), un second engin non identifié a été observé samedi, entre 23 h 30 et 0 h 30, par une dizaine de personnes dans la région de Goesdorf, à 40 kilomètres au nord de Strasbourg (Bas - Rhin). Il s'agirait d'une sphère lumineuse orange ou rouge foncé, tournoyant sur elle - même, et se déplaçant de sud - est en nord - est. Selon la gendarmerie de Merkwiller - Pechelbronn qui a reçu les dépositions des témoins, l'engin a d'abord été aperçu par les passagers de deux voitures qui ont alerté plusieurs autres personnes. L'OVNI qui se déplaçait lentement aurait marqué un temps d'arrêt au - dessus d'une montagne, et aurait ensuite disparu très rapidement.